



0.0

Maria Andrea Moyano

San Luis, Argentina
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: Argentina Nacionalidad: Argentina Idiomas: Español, Francés

Áreas de conocimiento

Comunicación. Liderazgo..

Descripción del perfil

María Andrea Moyano Congiu. Nació en Tucumán, Inicio estudios de psicología en la Universidad Nacional de Tucumán, completando los estudios en Psicometría y Psicopedagogía en el Instituto de Psicología Aplicada de Buenos Aires (Avalado por el Ministerio de Educación de la Nación). Certificada en IDEA (Instituto de Desarrollo para Empresarios Argentinos) para administración y evaluación del Test de la Inteligencia Emocional y el Inventario de Valores de Hartman, para nivel medio y dirección. Certificada en la UADE (Universidad Nacional de Administración y Economía) para administrar, evaluar e interpretar el Test Myers- Briggs Type Indicator (MBTI) para Ejecutivos. Formadora en la Técnica de Assessment Center para profesionales de Recursos Humanos, para la selección de personal, el encuentro de talentos y perfiles específicos determinados por las Empresas. Especializada en Marketing de Servicios en la Escuela de Negocios de Litton, Minneapolis (USA).En 1990, Inició su carrera profesional en el área comercial Arthur Martín de Argentina. Luego ocupó la Gerencia de Servicios en BGH-Litton. Integró el departamento de Marketing Internacional en Litton USA, representando a nuestro país en Europa y Latinoamérica, con la creación de su propiedad intelectual, del modelo de "Calidad en Satisfacción del Cliente". Panelista invitada en Colombia en el Congreso Internacional de Promoción y Merchandise, y en Santiago de Chile, Universidad Católica para presentar "El Recurso Humano, la clave competitiva". Integró el Centro de Liderazgo en IDEA. Fue Coordinadora de Comisiones en la AAM (Asociación Argentina de Marketing). Inicia en 1995, su actividad como Consultora en Capital Humano y Marketing de Servicios, siendo la titular de Moyano y Asociados, junto a un equipo de profesionales multidisciplinarios e interdisciplinarios. En su camino como consultora, estuvo estrechamente vinculada a Whalecom S.A., Consultora en Recursos Humanos y Comunicaciones, como responsable de Selección y Capacitación colaborando en proyectos para Progr

Conferencias, Cursos o Talleres

La Comunicación Activa.

De 2 Horas a 4 Horas

La comunicación, valor fundamental para las relaciones interpersonales dentro y fuera de las organizaciones. Cómo escucho, será el logro de mi gestión.

Liderazgo

Flexible

El Liderazgo es una gestión de inspiración por medio del entusiasmo, del amor, del sentido de los valores. Invita a sus colaboradores a unirse a un proyecto que llena sus vidas de significado (F:Koffman)

Experiencias

Como Participante en los Talleres, en Buenos Aires y Barcelona

"Escuela Internacional en Movimiento Esencial" Barcelona, España. Directora Maria Jesús Montero Zeta

2018 - 2020

Estudios

Coach Ontologico, Certificada por la ICF

Axon Training, Buenos Aires, Argentina

2015

Perfil en Mentes a la Carta

https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/maria-andrea-moyano